

Situation Météorologique. — Paris, 27 janvier. — La pression se relève rapidement sur la mer du Nord et la bourrasque qui avait fait son centre sur le Danemark, se dirige vers le Sud-Est (Circulaire 162 du Nord) et le baromètre a baissé de 13 m/m. Dans l'ouest de la France, on a été surpris par la pluie, le vent a soufflé de l'ouest et de l'ouest-sud-ouest, le maximum est venu des côtes de l'Océan (776 m/m). Le vent soufflait d'entre Nord et Ouest sur toutes nos côtes; il paraît de se fover sur la Manche; il est devenu, au contraire, très fort et violent en Provence. Des pluies sont signalées dans le Nord et l'Est de l'Allemagne, les Pays-Bas et le Nord de la France.

La température est en hausse générale. Le thermomètre marquait ce matin : 22 degrés à Kaspov, 11 à Moscou, 2 au Pic du Midi, 7 au Puy-de-Dôme, 4 à Clermont, Paris, 4 à Nice et 11 à Saint-Étienne. En France, les pluies cessent dans le Nord et le temps est au beau et au froid sur toutes les régions. A Paris, hier l'après-midi, ciel couvert; beau cette nuit et ce matin.

Température minima: 8 degrés; minima: 1 degré 6.

CHRONIQUE LOCALE

ROUBAIX

Le mouvement de la population. — Voici le mouvement de la population de Roubaix en 1887 :

Naisances. — Enfants légitimes : garçons, 1,599; filles, 1,528. Total, 3,127. Enfants naturels reconnus : garçons, 51; filles, 47. Total, 98.

Enfants naturels non reconnus : garçons, 256; filles, 265. Total, 521. Total général des naissances : garçons, 1,906; filles, 1,840. Total, 3,746.

33 naissances doubles ont produit 27 garçons et 30 filles.

Morts. — Enfants en bas âge : garçons et filles, 54; garçons et veuves, 36; veufs et veuves, 24; garçons et divorcés, 1. Total, 863.

Nombre de mariés qui ont signé : époux, 700; épouses, 519.

En France, les plus célèbres dans le Nord et le temps est au beau et au froid sur toutes les régions. A Paris, hier l'après-midi, ciel couvert; beau cette nuit et ce matin.

Température minima: 8 degrés; minima: 1 degré 6.

Le mouvement de la population de Roubaix en 1887 :

Naisances. — Enfants légitimes : garçons, 1,599; filles, 1,528. Total, 3,127. Enfants naturels reconnus : garçons, 51; filles, 47. Total, 98.

Enfants naturels non reconnus : garçons, 256; filles, 265. Total, 521. Total général des naissances : garçons, 1,906; filles, 1,840. Total, 3,746.

33 naissances doubles ont produit 27 garçons et 30 filles.

Morts. — Enfants en bas âge : garçons et filles, 54; garçons et veuves, 36; veufs et veuves, 24; garçons et divorcés, 1. Total, 863.

Nombre de mariés qui ont signé : époux, 700; épouses, 519.

En France, les plus célèbres dans le Nord et le temps est au beau et au froid sur toutes les régions. A Paris, hier l'après-midi, ciel couvert; beau cette nuit et ce matin.

Température minima: 8 degrés; minima: 1 degré 6.

La police de sûreté a rencontré, dans un appartement du boulevard de Strasbourg, deux individus, l'un Jules Tromont, sur qui pèse un arrêté d'expulsion, l'autre Louis Vens, ténor, contre lequel avait été lancé un mandat d'amener émanant du Parquet. Tous deux ont été arrêtés.

Chronique colombophile. — L'exposition des amateurs de Tourcoing n'a rien laissé à désirer. Elle a attiré un grand nombre de visiteurs tant de Roubaix que de Tourcoing. L'exposition était divisée en trois parties occupées par les trois pigeonniers des exposants.

C'est d'abord la magnifique collection de pigeons variétés des Pyrénées, les uns sont les uns, réguliers, d'un plumage soyeux, bas de pattes, tête ronde et intelligente, petits et ramassés, ces magnifiques oiseaux semblent tous être sortis d'un même moule dont l'auteur propriétaire veut se montrer fier.

Le pigeonnier de M. Juste Honoré nous a paru beaucoup plus mérité, c'est-à-dire composé de races différentes; l'aspect est moins flatteur; mais nous ne doutons pas que ces races diverses croisées avec intelligence produiront d'heureux résultats et donneront des sujets supérieurs à ceux qui nous ont été présentés.

Très belle aussi l'exposition de M. Alfred Canhaeve, Citron d'abord le célèbre roux qui deux fois déjà a remporté les Pyrénées, vient enlever les palmes de Colomb et de Bille. Mais il faudrait parler des descendants de cette fameuse race, cela nous mènerait trop loin; disons seulement que plus d'un est capable d'imiter son père.

Le dimanche 26, nous avons vu l'exposition des pigeonniers de M. Emile Blas et Louis Kingeval. Il n'est pas nécessaire, pensons-nous, de rappeler les heureux succès de ces messieurs, nous sommes convaincus que ces deux exposants, membres du cercle Union, sera en même temps l'une des plus attrayantes.

Vente de marchandises. — Les prochaines ventes publiques auront lieu, le mercredi 27 février prochain, dans les Magasins du boulevard d'Haillou, par le ministère de M. Auguste Defrenne, courtier-juré.

Les quantités à exposer devront être annoncées par le samedi 26 courant, à l'adresse de M. Auguste Defrenne, dans les magasins spéciaux, boulevard d'Haillou.

Les marchandises qui ne seront pas livrées dans les délais mentionnés, seront formellement refusées.

Tout lot qui aura été vendu n'aura pas été envoyé par écrit, sera adjugé d'office au plus offrant.

Tout lot qui aura été catalogué, ne pourra plus être vendu que par le ministère de M. Auguste Defrenne, Courtier.

Emile Duquenois, un jeune garçon de l'Épicerie Universelle, place du Trichon, a trouvé samedi un porte-monnaie contenant une certaine somme d'argent.

Il s'est empressé de remettre sa trouvaille à son patron, et bientôt le porte-monnaie revenait à son propriétaire, un pauvre ouvrier.

Société de consommation de Roubaix. — Prix du pain : Grain, 3 livres, 0,50; Blanc, 3 livres, 0,50; Mélangé, 4 livres, 0,50.

Mouvement du canal de Roubaix. — Bateaux de commerce, plusieurs de taille moyenne, ont été arrêtés par suite de la crue de la Sambre, le 26 janvier, à 8 h. du soir. — Des couleurs — Cercle chronologique, de M. Cheu. — Analyse spectrale, de M. Cheu. — Appareils télégraphiques. — Cours de chimie, jeudi soir, à 8 h. du soir. — Gaz de l'éclairage. Ammoniac.

RÉUNIONS ET CONVOCATIONS

École nationale des Arts industriels de Roubaix. — Cours de physique, par M. Bégin. — Cours de physique (20 janvier, à 8 h. du soir). — Des couleurs — Cercle chronologique, de M. Cheu. — Analyse spectrale, de M. Cheu. — Appareils télégraphiques. — Cours de chimie, jeudi soir, à 8 h. du soir. — Gaz de l'éclairage. Ammoniac.

LETTRES MORTUAIRES & D'OBITS

M. Louis Lefebvre, un jeune garçon de l'Épicerie Universelle, place du Trichon, a trouvé samedi un porte-monnaie contenant une certaine somme d'argent.

Il s'est empressé de remettre sa trouvaille à son patron, et bientôt le porte-monnaie revenait à son propriétaire, un pauvre ouvrier.

Société de consommation de Roubaix. — Prix du pain : Grain, 3 livres, 0,50; Blanc, 3 livres, 0,50; Mélangé, 4 livres, 0,50.

Mouvement du canal de Roubaix. — Bateaux de commerce, plusieurs de taille moyenne, ont été arrêtés par suite de la crue de la Sambre, le 26 janvier, à 8 h. du soir. — Des couleurs — Cercle chronologique, de M. Cheu. — Analyse spectrale, de M. Cheu. — Appareils télégraphiques. — Cours de chimie, jeudi soir, à 8 h. du soir. — Gaz de l'éclairage. Ammoniac.

RÉUNIONS ET CONVOCATIONS

École nationale des Arts industriels de Roubaix. — Cours de physique, par M. Bégin. — Cours de physique (20 janvier, à 8 h. du soir). — Des couleurs — Cercle chronologique, de M. Cheu. — Analyse spectrale, de M. Cheu. — Appareils télégraphiques. — Cours de chimie, jeudi soir, à 8 h. du soir. — Gaz de l'éclairage. Ammoniac.

LETTRES MORTUAIRES & D'OBITS

M. Louis Lefebvre, un jeune garçon de l'Épicerie Universelle, place du Trichon, a trouvé samedi un porte-monnaie contenant une certaine somme d'argent.

Il s'est empressé de remettre sa trouvaille à son patron, et bientôt le porte-monnaie revenait à son propriétaire, un pauvre ouvrier.

Société de consommation de Roubaix. — Prix du pain : Grain, 3 livres, 0,50; Blanc, 3 livres, 0,50; Mélangé, 4 livres, 0,50.

Mouvement du canal de Roubaix. — Bateaux de commerce, plusieurs de taille moyenne, ont été arrêtés par suite de la crue de la Sambre, le 26 janvier, à 8 h. du soir. — Des couleurs — Cercle chronologique, de M. Cheu. — Analyse spectrale, de M. Cheu. — Appareils télégraphiques. — Cours de chimie, jeudi soir, à 8 h. du soir. — Gaz de l'éclairage. Ammoniac.

RÉUNIONS ET CONVOCATIONS

École nationale des Arts industriels de Roubaix. — Cours de physique, par M. Bégin. — Cours de physique (20 janvier, à 8 h. du soir). — Des couleurs — Cercle chronologique, de M. Cheu. — Analyse spectrale, de M. Cheu. — Appareils télégraphiques. — Cours de chimie, jeudi soir, à 8 h. du soir. — Gaz de l'éclairage. Ammoniac.

LETTRES MORTUAIRES & D'OBITS

M. Louis Lefebvre, un jeune garçon de l'Épicerie Universelle, place du Trichon, a trouvé samedi un porte-monnaie contenant une certaine somme d'argent.

Il s'est empressé de remettre sa trouvaille à son patron, et bientôt le porte-monnaie revenait à son propriétaire, un pauvre ouvrier.

Société de consommation de Roubaix. — Prix du pain : Grain, 3 livres, 0,50; Blanc, 3 livres, 0,50; Mélangé, 4 livres, 0,50.

Mouvement du canal de Roubaix. — Bateaux de commerce, plusieurs de taille moyenne, ont été arrêtés par suite de la crue de la Sambre, le 26 janvier, à 8 h. du soir. — Des couleurs — Cercle chronologique, de M. Cheu. — Analyse spectrale, de M. Cheu. — Appareils télégraphiques. — Cours de chimie, jeudi soir, à 8 h. du soir. — Gaz de l'éclairage. Ammoniac.

RÉUNIONS ET CONVOCATIONS

École nationale des Arts industriels de Roubaix. — Cours de physique, par M. Bégin. — Cours de physique (20 janvier, à 8 h. du soir). — Des couleurs — Cercle chronologique, de M. Cheu. — Analyse spectrale, de M. Cheu. — Appareils télégraphiques. — Cours de chimie, jeudi soir, à 8 h. du soir. — Gaz de l'éclairage. Ammoniac.

LETTRES MORTUAIRES & D'OBITS

M. Louis Lefebvre, un jeune garçon de l'Épicerie Universelle, place du Trichon, a trouvé samedi un porte-monnaie contenant une certaine somme d'argent.

Il s'est empressé de remettre sa trouvaille à son patron, et bientôt le porte-monnaie revenait à son propriétaire, un pauvre ouvrier.

Société de consommation de Roubaix. — Prix du pain : Grain, 3 livres, 0,50; Blanc, 3 livres, 0,50; Mélangé, 4 livres, 0,50.

Mouvement du canal de Roubaix. — Bateaux de commerce, plusieurs de taille moyenne, ont été arrêtés par suite de la crue de la Sambre, le 26 janvier, à 8 h. du soir. — Des couleurs — Cercle chronologique, de M. Cheu. — Analyse spectrale, de M. Cheu. — Appareils télégraphiques. — Cours de chimie, jeudi soir, à 8 h. du soir. — Gaz de l'éclairage. Ammoniac.

RÉUNIONS ET CONVOCATIONS

École nationale des Arts industriels de Roubaix. — Cours de physique, par M. Bégin. — Cours de physique (20 janvier, à 8 h. du soir). — Des couleurs — Cercle chronologique, de M. Cheu. — Analyse spectrale, de M. Cheu. — Appareils télégraphiques. — Cours de chimie, jeudi soir, à 8 h. du soir. — Gaz de l'éclairage. Ammoniac.

LETTRES MORTUAIRES & D'OBITS

M. Louis Lefebvre, un jeune garçon de l'Épicerie Universelle, place du Trichon, a trouvé samedi un porte-monnaie contenant une certaine somme d'argent.

Il s'est empressé de remettre sa trouvaille à son patron, et bientôt le porte-monnaie revenait à son propriétaire, un pauvre ouvrier.

Société de consommation de Roubaix. — Prix du pain : Grain, 3 livres, 0,50; Blanc, 3 livres, 0,50; Mélangé, 4 livres, 0,50.

Mouvement du canal de Roubaix. — Bateaux de commerce, plusieurs de taille moyenne, ont été arrêtés par suite de la crue de la Sambre, le 26 janvier, à 8 h. du soir. — Des couleurs — Cercle chronologique, de M. Cheu. — Analyse spectrale, de M. Cheu. — Appareils télégraphiques. — Cours de chimie, jeudi soir, à 8 h. du soir. — Gaz de l'éclairage. Ammoniac.

Les meilleurs auspices : en en jura par le nom des artistes qui y prendront part.

Mme Alice Deschamps, 1er prix de chant du conservatoire de Gand, ira donner un grand concert à Lille, M. Quelin, basse, professeur de chant aux Ecoles Académiques de Tourcoing, M. Charles Montigny, piston-sole de la Grande-Tournooise, professeur à l'École normale de Roubaix, M. Camille Versavel, flûtiste, M. Paul Stuy et notre spirituel Broutin, M. Jules Watteux.

C'est ainsi que nous l'avons dit, le concert aura lieu à l'Hôtel de Ville, le 3 février, à 7 heures.

Les prix des places sont fixés à 5 fr. (places numérotées), 3 fr., 2 fr. et 1 fr. On peut se procurer des billets aux sièges des sociétés, Harmonie Tournooise et les Grands-Six, chez les principaux libraires et dépositaires de tabac et au bureau du journal, 42, rue des Postolans.

Le cadavre de M. Lecomte, clairon des sapeurs-pompiers, retrouvé il y a quelques jours dans le canal de Roubaix, a pu être transporté au domicile du défunt, grâce aux démarches faites par M. Masquillier, commandant du bataillon. Les funérailles auront lieu aujourd'hui samedi à neuf heures en l'église Notre-Dame.

Le mystère plane toujours sur la mort du malheureux Lecomte. M. X. a-t-il été tué par un voleur qui ne paraît pas encore avoir été bien établi.

Lecomte s'était rendu dans la journée du dimanche, à Roubaix, en compagnie de quelques parents, mais il les avait quittés dans la soirée et, depuis ce moment, on n'avait plus de ses nouvelles.

La famille avait, en attendant, fait faire des recherches qui furent infructueuses, quand, après un séjour de près d'un mois dans le canal, le corps était ramené en surface.

Plusieurs versions ont couru sur la disparition de notre concitoyen. On assurait qu'un gamin avait vu, dans la soirée du dimanche, date de la disparition, un homme, très pressé, malgré ses vêtements, se diriger vers le canal.

D'autre part, on apprenait qu'une jeune fille, qui avait, le même dimanche, assisté à un bal public à Roubaix, avait vu, dans la soirée, un homme qui aurait expliqué l'étrange disparition. D'après les déclarations de cette jeune fille, un homme qui répondait au signalement de Lecomte, se serait querellé, pendant la soirée, avec deux individus; ceux-ci, qui avaient proféré des menaces, auraient suivi l'inconnu, à sa sortie de l'estaminet, proche du canal, où se donnait le bal et enfin cette jeune fille et tous deux se seraient tranquillement dirigés vers le canal, où ils auraient vu le cadavre de Lecomte.

Si ces derniers faits étaient reconnus exacts, il y aurait donc eu meurtre. En tout cas il serait difficile de se prononcer quant à présent : une instruction a été ouverte, fera-t-elle le jour sur cette mystérieuse disparition ?

Cinq des bobines enlevées du camion de M. A. Prouvost ont été retrouvées sur les bords du ruisseau de l'Esperie, derrière le peignage de Mme Fouan.

C'est M. Toulemonde-Leroi, cultivateur, qui a fait cette découverte. Il est resté en possession de la police. Il est probable que les auteurs du larcin auront été arrêtés, car on n'aurait pas pu leur laisser en leur possession un tel objet.

Un habitant de la Croix-Rouge, Cornille Stiermans, rattaché, âgé de 23 ans, a disparu de son domicile depuis lundi matin. Cet homme se trouvait sans travail depuis une quinzaine de jours; il est marié et père de deux enfants.

S'adresser au bureau du journal, 42, rue des Postolans, pour les fournitures de bureau et les commandes d'imprimés de tous genres : lettres, lettres, factures, mandats, bulletins, etc.

M. J. de Burlet a démontré, piteusement au Palais de la Ville de Bruxelles, les affaires avec l'un des autres. Elle réalise, en effet, sur la vente de cette eau, un fort bénéfice.

Le général répondra mardi.

Mort du peintre toulonnais Charles Haghe. — On annonce de Toulon la mort d'un des artistes qui ont le plus honoré le nom de Toulon à l'étranger : le peintre Charles Haghe, qui mourut le 26 janvier, à l'âge de 60 ans, presque subitement dans la nuit de lundi à mardi dernier.

Le duc d'Aumale au théâtre flamand. — Le duc d'Aumale a assisté, mercredi, à une représentation au théâtre flamand. Il a paru suivre avec intérêt les représentations de ce théâtre, et souvent donne le signal des applaudissements. On assure que le prince français comprend assez bien la langue néerlandaise.

Tué par le train. — Le 26 janvier, on a relevé sur la voie ferrée, près de la gare de Boisfort, le cadavre d'un homme qui avait été écrasé par un train partant de Bruxelles à 6 h. 24.

CHOSSES ET AUTRES

Notes d'album : En Russie on voit le froid, mais on ne le sent pas. En Italie, au contraire, on ne le voit pas, mais on le sent.

Enseigne réjouissante. — Au haut du faubourg Saint-Martin, à Paris.

Arrestation de deux évadés du Palais de Justice. — Nous avons annoncé que deux individus s'étaient évadés du Palais de Justice.

Encore un suicide. — Madame veuve Guenon, née Joséphine Noté, âgée de 56 ans, demeurant dans une chambre du second étage de la maison portant le n° 13 de la rue d'Élyard, s'est précipitée sur le parvis de la gare de près de 10 mètres. La mort a été instantanée.

CONCERTS ET SPECTACLES

Le Choral Nadaud donnera, le mardi 31 janvier, à 8 h. 1/2, à l'Hippodrome, son grand concert d'hiver. Nous en publions le programme.

Grandes-Fantaisies. — La Grande-Fantaisie offrira lundi soir à ses membres honoraires un grand concert. Elle s'est assurée le concours de Miles Hermance Labadie, pianiste, et de Miles G. et J. G. de la musique de Roubaix. Gabrielle Foubert, cantatrice et de M. Richard de Bove, J. Labitte, clarinettiste, Dumoulin, ténor, Davienne, bugle, Heusselle, Leloux, Morel et Dalbecq, saxophones, et Cochetux, compositeur de genre.

Tourcoing. — Société St-Joseph. — Aujourd'hui dimanche, 29 janvier, à six heures précises du soir, il sera offert aux membres de la famille des enfants un brillant concert vocal et instrumental. Il sera interprété deux jolies opérettes.

Tribunal correctionnel de Lille

Audience du vendredi 27 janvier 1888

Présidence de M. HEDDE.

Une dispute a eu lieu, à Bouequeux, entre le frère d'une jeune fille et le soupriant de cette dernière. Au cours de la lutte, qui eut pour origine la défense faite par le frère, le soupriant s'est blessé dans la maison, la porte a été cassée et les vitres ont été brisées. Le tribunal condamne l'agresseur à six jours de prison et 10 fr. d'amende; quant au frère il est condamné à 16 fr.

Un acquittement. — Il y a quelque temps un vol avait eu lieu, à Lille, et les coupables étaient portés sur un nommé Dejonck, dont les antécédents étaient mauvais. Ce qui confirmait cette opinion, c'était que Dejonck avait disparu de Lille au moment du vol.

Le tribunal a condamné Dejonck à six mois de prison, il s'est opposé au jugement. Il démontre que son absence avait été motivée par des raisons commerciales. Il est acquitté après une plaidoirie de Me Mahieu son défenseur. MATHEU CAZRE.

NORD

Le Cateau. — La ligne du Cateau à Aulnoy, par trains tramways, a été décidée. La date d'ouverture n'est pas encore fixée.

Dunkerque. — Nous recevons de St-Nazaire, par correspondance et par télégramme, les nouvelles suivantes : Le vapeur François-St-André, de Dunkerque, échoué à l'entrée de la Loire, est toujours dans la même position.

Outre l'éventaire, on a pu sauver : 162 fûts trois-six, 105 fûts huile, 60 caisses verre à vitres, 1000 mètres de ballons sacs vides neufs, 4 caisses tissus et quelques barils de séries.

Quoiqu'on allât servant au sauvetage ne peuvent, à cause des brisants, aborder directement le naufragé, on espère, si le beau temps continue, que les secours de l'air, par hélicoptère, pourront sauver la queue du vapeur. Des pourparlers sont engagés à cet effet, avec une compagnie anglaise.

Télégrammes. — Une Compagnie de sauvetage va tenter le renouveau du vapeur St-André, de Dunkerque, échoué à l'entrée de la Loire. 45,000 francs doivent lui être payés à l'opération réussie.

Assises du Nord. — 8^e affaire. — Henri Bilsch, 33 ans, domestique de ferme à Somain; inculpé de vol de 200 francs de dépendances de ferme et vol qualifié à Somain.

9^e affaire. — Louis Guoy, 33 ans, maçon à Hautmont; Eugène Lenoir, 57 ans, journalier à Hautmont; Adeline Willot, veuve Boulangier, 47 ans, journalière à Hautmont et Juliette Lenoir, 24 ans, domestique de ferme à Hautmont; Mauberge, vols qualifiés et recel d'Hautmont.

10^e affaire. — François-Léon Calvaire, 70 ans, ouvrier d'usine à Asin; affaire de meurtre.

Une discussion intéressante s'est élevée ensuite au sujet des mesures à prendre contre l'invasion des vagabonds étrangers.

Il résulte de ce débat que la répression du vagabondage des étrangers est un problème très difficile à résoudre. Les membres du jury ont nommé M. Lejeune, la Belgique est devenue, sous ce rapport, un véritable dépôt.

La fin de la séance, le bourgmestre de Nivelles M. de Maréchal, M. le ministre de l'Intérieur M. Moreau au sujet des travaux de drainage exécutés par la ville de Bruxelles. Ces travaux sont hautement préjudiciables à une foule de localités menacées de destruction par les eaux.

M. J. de Burlet a démontré, piteusement au Palais de la Ville de Bruxelles, les affaires avec l'un des autres. Elle réalise, en effet, sur la vente de cette eau, un fort bénéfice.

Le général répondra mardi.

Mort du peintre toulonnais Charles Haghe. — On annonce de Toulon la mort d'un des artistes qui ont le plus honoré le nom de Toulon à l'étranger : le peintre Charles Haghe, qui mourut le 26 janvier, à l'âge de 60 ans, presque subitement dans la nuit de lundi à mardi dernier.

Le duc d'Aumale au théâtre flamand. — Le duc d'Aumale a assisté, mercredi, à une représentation au théâtre flamand. Il a paru suivre avec intérêt les représentations de ce théâtre, et souvent donne le signal des applaudissements. On assure que le prince français comprend assez bien la langue néerlandaise.

Tué par le train. — Le 26 janvier, on a relevé sur la voie ferrée, près de la gare de Boisfort, le cadavre d'un homme qui avait été écrasé par un train partant de Bruxelles à 6 h. 24.

CHOSSES ET AUTRES

Notes d'album : En Russie on voit le froid, mais on ne le sent pas. En Italie, au contraire, on ne le voit pas, mais on le sent.

Enseigne réjouissante. — Au haut du faubourg Saint-Martin, à Paris.

Arrestation de deux évadés du Palais de Justice. — Nous avons annoncé que deux individus s'étaient évadés du Palais de Justice.

Encore un suicide. — Madame veuve Guenon, née Joséphine Noté, âgée de 56 ans, demeurant dans une chambre du second étage de la maison portant le n° 13 de la rue d'Élyard, s'est précipitée sur le parvis de la gare de près de 10 mètres. La mort a été instantanée.

CONCERTS ET SPECTACLES

Le Choral Nadaud donnera, le mardi 31 janvier, à 8 h. 1/2, à l'Hippodrome, son grand concert d'hiver. Nous en publions le programme.

Grandes-Fantaisies. — La Grande-Fantaisie offrira lundi soir à ses membres honoraires un grand concert. Elle s'est assurée le concours de Miles Hermance Labadie, pianiste, et de Miles G. et J. G. de la musique de Roubaix. Gabrielle Foubert, cantatrice et de M. Richard de Bove, J. Labitte, clarinettiste, Dumoulin, ténor, Davienne, bugle, Heusselle, Leloux, Morel et Dalbecq, saxophones, et Cochetux, compositeur de genre.

Tourcoing. — Société St-Joseph. — Aujourd'hui dimanche, 29 janvier, à six heures précises du soir, il sera offert aux membres de la famille des enfants un brillant concert vocal et instrumental. Il sera interprété deux jolies opérettes.

Tribunal correctionnel de Lille

Audience du vendredi 27 janvier 1888

Présidence de M. HEDDE.

Une dispute a eu lieu, à Bouequeux, entre le frère d'une jeune fille et le soupriant de cette dernière. Au cours de la lutte, qui eut pour origine la défense faite par le frère, le soupriant s'est blessé dans la maison, la porte a été cassée et les vitres ont été brisées. Le tribunal condamne l'agresseur à six jours de prison et 10 fr. d'amende; quant au frère il est condamné à 16 fr.

Un acquittement. — Il y a quelque temps un vol avait eu lieu, à Lille, et les coupables étaient portés sur un nommé Dejonck, dont les antécédents étaient mauvais. Ce qui confirmait cette opinion, c'était que Dejonck avait disparu de Lille au moment du vol.

Le tribunal a condamné Dejonck à six mois de prison, il s'est opposé au jugement. Il démontre que son absence avait été motivée par des raisons commerciales. Il est acquitté après une plaidoirie de Me Mahieu son défenseur. MATHEU CAZRE.

NORD

Le Cateau. — La ligne du Cateau à Aulnoy, par trains tramways, a été décidée. La date d'ouverture n'est pas encore fixée.

Dunkerque. — Nous recevons de St-Nazaire, par correspondance et par télégramme, les nouvelles suivantes : Le vapeur François-St-André, de Dunkerque, échoué à l'entrée de la Loire, est toujours dans la même position.

Outre l'éventaire, on a pu sauver : 162 fûts trois-six, 105 fûts huile, 60 caisses verre à vitres, 1000 mètres de ballons sacs vides neufs, 4 caisses tissus et quelques barils de séries.

Quoiqu'on allât servant au sauvetage ne peuvent, à cause des brisants, aborder directement le naufragé, on espère, si le beau temps continue, que les secours de l'air, par hélicoptère, pourront sauver la queue du vapeur. Des pourparlers sont engagés à cet effet, avec une compagnie anglaise.

Télégrammes. — Une Compagnie de sauvetage va tenter le renouveau du vapeur St-André, de Dunkerque, échoué à l'entrée de la Loire. 45,000 francs doivent lui être payés à l'opération réussie.

Assises du Nord. — 8^e affaire. — Henri Bilsch, 33 ans, domestique de ferme à Somain; inculpé de vol de 200 francs de dépendances de ferme et vol qualifié à Somain.

9^e affaire. — Louis Guoy, 33 ans, maçon à Hautmont; Eugène Lenoir, 57 ans, journalier à Hautmont; Adeline Willot, veuve Boulangier, 47 ans, journalière à Hautmont et Juliette Lenoir, 24 ans, domestique de ferme à Hautmont; Mauberge, vols qualifiés et recel d'Hautmont.

10^e affaire. — François-Léon Calvaire, 70 ans, ouvrier d'usine à Asin; affaire de meurtre.

Une discussion intéressante s'est élevée ensuite au sujet des mesures à prendre contre l'invasion des vagab